

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi penghimpunan zakat, infak, sedekah yang dilakukan Sahabat Mustahiq Sejahtera Kediri dalam meningkatkan jumlah donatur yaitu dengan mengidentifikasi donatur dan penggunaan metode penghimpunan. Identifikasi donatur dikelompokkan menjadi dua yaitu instansi baik negeri maupun swasta dan non-instansi baik komunitas maupun perorangan. Metode penghimpunan direct yaitu sosialisasi langsung dengan masyarakat, layanan kantor, gerai zakat, jemput zakat, whatsapp chat. Metode penghimpunan indirect yaitu melalui banner, brosur, majalah, instagram, facebook, whatsapp story.
2. Strategi penghimpunan zakat, infak dan sedekah yang dilakukan di Sahabat Mustahiq Sejahtera Kediri berperan dalam meningkatkan jumlah donatur yang dalam 3 tahun terakhir selalu meningkat secara signifikan. Hal ini tidak terlepas dari manajemen strategi penghimpunan yang diterapkan. Manajemen zakat yang diterapkan yaitu perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan. Perencanaan yang dilakukan dengan menetapkan target dan program yang akan ditawarkan kepada donatur. Pengorganisasian sudah dibagi dengan optimal sesuai dengan bagian masing-masing. Pelaksanaan sudah dilakukan sesuai dengan perencanaan

yang telah disusun. Pengawasan yang dilakukan sudah baik dengan melakukan pelaporan, menganalisis dan mengevaluasi hasil dari pelaksanaan yang dilakukan.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan, masih banyak kekurangan yang harus dilengkapi dalam skripsi ini maka penulis menyampaikan saran berdasarkan permasalahan yang ditemukan di lapangan yaitu sebagai berikut:

1. Bagi lembaga, bahwa strategi penghimpunan Sahabat Mustahiq Sejahtera Kediri dalam meningkatkan jumlah donatur menunjukkan peningkatan yang stabil. Untuk memperoleh hasil yang optimal penulis menyarankan perlu adanya metode yang lebih terstruktur, rutin melakukan *followup* dan lebih meningkatkan strategi yang telah ada.
2. Terdapat banyak hal yang bisa diperdalam dan diperluas dari hasil penelitian ini. Diharapkan untuk penelitian selanjutnya dapat menghasilkan suatu temuan yang lain dari objek penelitian ini. Penelitian selanjutnya dapat meneliti mengenai penyaluran zakat dan program pemberdayaan.